



INFORMATION PRESSE

JUIN 2023

OUVERTURE – FRANCHISE – COMMERCE

## CASH EXPRESS S'IMPLANTE A HAZEBROUCK (59)

*Témoignages des deux gérants, Stéphane Audegond et Anne Jacquart.*

Avec plus de 130 points de vente à son compte, le réseau de franchise Cash Express est l'un des leaders sur le secteur de l'achat-vente de produits d'occasion. Le 15 mai dernier, un nouveau point de vente d'une surface de 150m<sup>2</sup> a ouvert à Hazebrouck, dans les Hauts-de-France. Passionnés par la vente et le rachat de produits d'occasion, les gérants de ce nouveau point de vente, Stéphane Audegond et Anne Jacquart, reviennent sur leur parcours de multi-franchisés chez Cash Express.



*Thibault Querquand (collaborateur acheteur/vendeur), Stéphane Audegond et Anne Jacquart devant le point de vente Cash Express à Hazebrouck (59)*

### Une aventure à deux !

L'aventure de Stéphane débute en 2009. Alors gérant depuis plusieurs années d'un magasin spécialisé dans l'achat-revente de jeux-vidéo d'occasion, il décide d'engager un nouveau challenge professionnel dans le secteur des produits de seconde main. Séduit par le concept de Cash Express, il prend contact avec le fondateur du réseau, Roger Beille, pour rejoindre ses équipes. En l'espace de trois ans, il se retrouve à la tête de trois points de vente dans les hauts de France.

En 2020, Anne Jacquart, à l'issue d'une formation en comptabilité-gestion, rejoint Stéphane dans l'aventure. Sa motivation : s'investir dans la relation client au cœur d'une activité qui favorise l'économie circulaire. De fil en aiguille, elle devient co-gérante du point de vente de Cambrai. Aujourd'hui, Stéphane et elle sont à la tête de trois magasins : Cambrai, Saint-Omer (2020) et Hazebrouck (2023).

### **Etre franchisé chez Cash Express**

Devenir franchisé suppose ténacité et persévérance. De la recherche d'un local aux investissements financiers, en passant par l'acquisition de nouvelles compétences, le candidat à la franchise doit revêtir plusieurs casquettes. Pour l'accompagner dans les meilleures conditions, le réseau Cash Express organise une formation de 10 semaines, durant lesquelles le franchisé va s'imprégner des bonnes pratiques du réseau. Cette formation va notamment lui permettre de se rendre en magasin pour observer les méthodes de gestion et de travail de l'enseigne, avant l'ouverture officielle de son point de vente. Pour entretenir les liens de ses collaborateurs, Cash Express organise plusieurs événements : Convention chaque année et réunions régionales tous les trimestres.

Fortement engagé sur les valeurs environnementales et écoresponsables, Cash Express séduit une clientèle de plus en plus nombreuse, un contexte qui incite certains entrepreneurs, comme Stéphane et Anne, à devenir multi-franchisés. Le développement de plusieurs points de vente implique une multiplication des activités de gestion, comptabilité et management. Complémentaires, Stéphane et Anne se répartissent les missions pour optimiser l'activité de leurs trois magasins : « *Anne effectue des déplacements entre Saint-Omer et Hazebrouck quand je gère le site de Cambrai* » déclare Stéphane, avant d'ajouter « *le fait d'être en couple facilite la communication et l'organisation* ».

Originaires des Hauts-de-France, les deux multi-franchisés sont ravis d'avoir ouvert à Hazebrouck, dans une zone dénuée de concurrence, et espèrent connaître le même succès que sur leurs deux autres points de vente.

**Les atouts du réseau Cash Express selon Stéphane et Anne :** « *Lorsque nous travaillons pour Cash Express, on ne s'ennuie jamais ! Le concept est original et évolue avec les nouvelles technologies. Nous sommes au contact de la clientèle et nous avons un devoir de conseil. Nous sommes quotidiennement sollicités, c'est un travail dynamique !* ».

**Les qualités pour être franchisé selon Stéphane et Anne :** « *Il faut avoir l'envie d'entreprendre et d'apprendre, notamment en matière de gestion et comptabilité. Il est aussi important d'être rigoureux dans ses tâches. Enfin, il faut aimer la relation client car c'est le cœur de notre métier !* ».

### **Adresse & Horaires du magasin**

Cash Express

Avenue Jean-Marie-Jacob, Parc d'activité de la Creule

59 190 – Hazebrouck

Ouvert le lundi de 10h00 à 12h30 et de 14h00 à 19h00 et du mardi au samedi de 10h00 à 19h00.

### **A propos de Cash Express :**

Cash Express est l'un des leaders historiques de l'achat-vente de produits et d'objets d'occasion installé sur le marché français depuis 2002. L'enseigne compte 130 magasins répartis entre la France, la Belgique et le Portugal. Cash Express prône l'Ecoréflexe, nouveau mode de consommation développé par l'enseigne, qui allie économie et écologie en donnant une deuxième vie aux produits. En 2023, l'enseigne a amorcé un virage digital.

<https://www.cashexpress.fr/>

**Pour accéder à l'Espace Presse des clients d'Infinités, merci de vous identifier une fois :**

**Mail : [veronique@infinites.fr](mailto:veronique@infinites.fr) / MDP : [infinitesRP / www.infinites.fr](https://www.infinites.fr)**



**CONTACT PRESSE : Infinités Communication**

Véronique BONNET : [veronique@infinites.fr](mailto:veronique@infinites.fr)

Tél : 01 30 80 09 23 - [www.infinites.fr](https://www.infinites.fr)